



ACOPAI — Agrupa 170 Asociaciones Cooperativas con 76 mil socios en total, quienes han iniciado un programa nacional agrario, mediante el cual darán asistencia técnica y crediticia para su mayor desenvolvimiento y para coadyuvar al progreso del país y a la reactivación económica nacional. Los técnicos señalan las metas que se persiguen mediante el anunciado programa.

Ministro Ayala:

Colonias Ilegales en las Zonas Prohibidas por Ley

La gran mayoría de colonias que se construyen en San Salvador son ilegales. Obras Públicas no cuenta con los medios legales para detener ese abuso y necesitaría un "ejército" de inspectores para controlar esas improvisadas construcciones que se encuentran en barrancos o zonas prohibidas por la ley, declara el ingeniero Pío Arnulfo Ayala, Ministro del ramo.

Al hacer una visita a la zona que resultó dañada por el aluvión durante el invierno del año pasado, dijo que en ese sector residen más de 25,000 personas en colonias, de las cuales únicamente dos han sido construidas legalmente. El resto fueron construidas de la noche a la mañana por constructores irresponsables que las vendieron sin contar con ningún servicio y en terrenos rellenados.

Señala que el ministerio bajo su dirección cuenta con poco personal y no puede llevar un control de las colonias que se construyen, especialmente aquellas donde los dueños de parcelas no venden de una vez el terreno sino que por partes, a manera de que no se descubra que se levanta una nueva comunidad. El usuario, con tal de tener donde vivir, acepta el terreno aun con la falta de servicios, pero a medida que va creciendo la nueva colonia, los habitantes...

—Favor pase a la página 35.

Resumen Nacional

Entregan Donativo de Medicinas

SAN VICENTE. — El Comité de Damas Voluntarias de la Cruz Roja, hizo entrega de un lote de medicinas para los botiquines de las siguientes escuelas: Antonia Galindo, Darío González, Nicolás Aguilár, Guadalupe Cárcamo, Rosa Pacas, Jacinto Castellanos, Francisco E. Galindo y al Tercer Ciclo. El lote contiene medicinas para primeros auxilios, tales como merthiolate, suero fisiológico, aspirinas, neodonal, alcohol y yodoclorina. Además gasa, esparadrappo, palillos aplicadores y algodón.

Piden Recoger Basura

EL CONGO. — Vecinos informaron a EL DIARIO DE HOY que son muchos los promotorios de basura que se observan por todas partes. Dijeron que la municipalidad cuenta con dos camiones para el servicio del Tren de Aseo, pero que éstos, se dedican a recoger "bolos". Piden por favor al alcalde que mande a recoger tanta basura, para evitar los criaderos de moscas y zancudos.

Construyen Unidad de Salud

COMASAGUA. — Un millón de colones cuesta la Unidad de Salud que el Ministerio del ramo está construyendo en esta población. El centro asistencial contará con todos los servicios necesarios para atender mejor a los enfermos. El terreno donde se construye dicha obra está ubicado en el barrio El Calvario, y fue donado por la señora Emilia de Cohen e hijos.

Adoquinaran Calle Principal

JERUSALEN. — La autorización de 70,000 colones ha sido concedida a la municipalidad. Dicha cantidad será invertida en el adoquinamiento de la calle principal. Los planos y presupuestos correspondientes ya están elaborados por los técnicos, y se espera que los trabajos se inicien pronto.

Construirán Mercado

CHIMAMECA. — A iniciativa del señor Luis Enrique Orellana, alcalde municipal, se construirá el Mercado Municipal que tanta falta hace al comercio. La obra costará 70,000 colones, y el acuerdo por parte del Ministerio del Interior ya fue entregado a la municipalidad. Comerciantes y público en general han comentado, que la obra es de vital importancia.

COPREFA informa:

18 Terroristas Acógense a la Ley de Amnistía

Diez y ocho terroristas se presentaron a los delegados de la Junta de Amnistía en San Vicente, atendiendo el llamado del comandante de las Fuerzas de Paz, Cnel. Reynaldo Golcher.

Informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, que al inicio de la operación "Paz y Bienestar para San Vicente", el Cnel. Golcher manifestó que todos aquellos combatientes terroristas que deseen reincorporarse a la

sociedad y vivir en paz con sus hermanos salvadoreños, pueden presentarse a la Junta de Amnistía. Los excombatientes se encuentran gozando de las garantías que ofrece este cuerpo legal, que tiene vigencia hasta el 16 de julio.

DESMANTELAN 2 CAMPAMENTOS

También COPREFA informó ayer que 2 campamentos del FMLN, ubicados en los cerros El Chori-

zo y El Pilón, fueron desmantelados por las Fuerzas de Paz, al sur del volcán Chichontepec.

En el primero fueron decomisadas minas Claymore, propaganda subversiva, un taller de sastrería y otro de zapatería. En el campamento cerro El Pilón, se encontraron minas Claymore y medicinas.

Las unidades de las Fuerzas de Paz mantienen control total en el volcán Chichontepec, en San Vicente.

REPELEN ATAQUE

11 miembros de la defensa civil del cantón El Castillo, de San Juan Opico, repelieron un ataque de aproximadamente 50 terroristas fuertemente armados, la noche del lunes.

En el enfrentamiento murieron 2 terroristas y se capturaron 2 fusiles FAL, 2 carabinas M-1 y un lanzagranadas RPG-2.

Por su parte, la defensa civil sufrió 8 bajas, cinco muertos y tres heridos. A pesar de su superioridad numérica, los terroristas se vieron obligados a huir, concluye COPREFA.

Santa Ana

Extremista y Transeúnte Mueren en Enfrentamiento

SANTA ANA. — Dos muertos es el saldo del ataque perpetrado por varios extremistas contra elementos de seguridad. Los sujetos se conducían en un pick up rojo y realizaron el ataque de hostigamiento contra los agentes que prestan seguridad en la terminal de buses urbanos, al costado oriente del campamento de esta ciudad. Los soldados repelieron el ataque y la nutrida balacera duró alrededor de una hora, con el re-

sultado de un extremista muerto que no fue posible identificar y un transeúnte que sorprendentemente se encontró entre los dos bandos.

José Guillermo Ordóñez Alvarado, de 27 años, saetre, es el particular muerto en el enfrentamiento, en la terminal de buses urbanos N° 51 de Acodes de R.L.

El juez de turno y médicos forenses se presentaron al reconocimiento.

ACOPAI Inicia Programa Agrario a Nivel Nacional

Las Asociaciones Cooperativas de Producción Agropecuaria Integradas —ACOPAI— inauguraron su Programa Nacional Agrario y al mismo tiempo dieron a conocer su visión laboral en proceso.

Informan que las ACOPAI aglutinan a 170 Asociaciones Cooperativas con un total de 76 mil socios, pertenecientes a los

sectores "Reformado, Tradicional y del Decreto 207".

Los objetivos, dicen, son dar atención a sus cooperativas en grupos de 80 por turno, con planificación y seguimiento de créditos. También se les dará asesoría técnica agropecuaria en forma constante, les

—Favor pase a la página 35.



OPTIMISTA. A don Julio Alberto Ramírez (de 44 años), empresario y comerciante de Usulután, le ha llegado la mala suerte desde 1981, cuando asesinaron a su hijo. A pesar de todo —dice—, se siente optimista.

Libre Dr. Vega en Santa Ana

SANTA ANA. Quedó libre el Dr. Gustavo Ernesto Vega Argueta, de 43 años, que fue detenido en vías de investigación desde hace varios días.

El Dr. Vega había sido aprehendido el 11 y quedó en libertad el 14, según informa.

En aquella ocasión también fueron capturados el Dr. José Vicente Arévalo y don Rafael Sandoval, que siguen detenidos, de acuerdo con los datos.

La detención del abogado santaneco fue a raíz de una mención que alguien hizo de su nombre, pero al ser investigado quedó libre de sospechas.

Hay satisfacción en los círculos profesionales por la libertad del Dr. Vega, cuya calidad de penalista es reconocida en todo el país.



ENCUENTRO DE CONSULTA. — El Vice-Presidente de la República, Dr. Pablo Mauricio Alvergue, inauguró ayer, en el Hotel Alameda, de esta capital, el I Encuentro de Consulta del Sector Cooperativo Agropecuario, evento que finalizará el 24 del corriente. Arriba: Mesa de la Presidencia: de izquierda a derecha: Ana del R. Luna Morán, Marco Tulio Lima, Juan Gutiérrez, Cnel. y Lic. José Galileo Torres, Ministro de Trabajo, Dr. Julio A. Samayoa, Vice-Presidente Alvergue, Ing. Juan Bautista Ulloa, Lic. Mauricio Zaun Gallont. Abajo: aspecto de la concurrencia que asiste a este I Encuentro.